

BOLETÍN DE PRENSA No. 014 ->>

El Centro de Educación para Adultos (CEA) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha logrado desde hace más de tres décadas, proporcionar asesoría en los niveles de alfabetización, primaria, secundaria y preparatoria en sistema abierto, a personas mayores de quince años que buscan la oportunidad de concluir con sus estudios básicos.



La encargada de dicho centro, Rocío Medrano Franco, destacó que gracias al éxito de este programa, hoy en día se cuentan con dos espacios para apoyar en la educación de más personas, en la Escuela Primaria Francisco Primo Verdad y en la calle Morelos No. 411.

Puntualizó que el Centro de Educación para Adultos funciona en tres periodos. Durante 2011 se registraron en el primer periodo enero -abril, 304 personas; de mayo a agosto, fueron 261 inscritos; y en septiembre - diciembre, se atendieron a 305 personas. Aunque indicó que la población que ahí se atiende es fluctuante, es decir, que no todos los inscritos logran culminar.

Medrano Franco subrayó que en Aguascalientes 4 de cada 100 personas no saben leer y escribir, en el CEA anualmente se atienden en promedio a 5 personas que buscan la alfabetización. Sin embargo, en secundaria y preparatoria, las estadísticas indican que en cada periodo incrementa el número de personas que desean completar sus estudios.

Aseguró que con este programa de educación para adultos, la UAA reitera su compromiso social en el ámbito educativo, “es una forma de extender sus servicios a toda la comunidad de la entidad y apoyar a las personas con menos oportunidades económicas”.

Importante mencionar que en el CEA, participan alumnos de pregrado de la Universidad, ya que realizan su servicio social como profesores y/o orientadores, respetando su perfil universitario, es decir que estudiantes de ingeniería civil o matemáticas aplicados podrían apoyar en las materias de matemáticas. “El CEA representa un doble beneficio, tanto para los estudiantes de pregrado como para la sociedad en general”, puntualizó Medrano Franco.

Durante la primera semana de este año se efectuaron las inscripciones para el primer periodo de 2012, con una elevada demanda por lo que durante los primeros tres días se terminaron los

espacios. En este sentido, Rocío Medrano Franco, informó que el próximo periodo tendrá como fechas de inscripción del 2 al 4 de mayo, mientras que los cursos se iniciarán el 7 de mayo.